

Carine Godisiabois



Coucou ! Je suis Carine et j'ai eu la chance de découvrir l'ASBL Cœur de Liège lors de la fête du terri il y a plusieurs années. L'atmosphère chaleureuse et l'engagement des bénévoles m'ont profondément touchée. En 2022, grâce à mon amie Cécile, j'ai eu l'opportunité de plonger dans une multitude de sorties et d'activités organisées par Fabrice, ce qui m'a ouvert les yeux sur l'impact incroyable de cette ASBL sur les jeunes dans les centres.

C'est avec enthousiasme que j'ai décidé de devenir bénévole, désireuse de faire briller ma contribution. Je suis impatiente de m'investir dans les projets à venir et de continuer à illuminer les yeux des enfants, tout comme lors de la fête d'Halloween, où la magie flottait dans l'air !

À très bientôt, pour de nouvelles aventures enrichissantes !